

Comienza la vacunación de policías, guardias civiles y personal de emergencias

01/03/2021



Los agentes han empezado a vacunarse esta tarde.

El proceso de vacunación contra la COVID-19 continúa. La Conselleria de Sanidad ha iniciado este lunes la **vacunación de los efectivos de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado**, y hoy mismo han comenzado a vacunar a **la Policía Local de Elda**. Los agentes se han tenido que trasladar a Alicante para recibir la dosis en el hospital de campaña de la capital de provincia. Este es un paso importante para su seguridad, puesto que constituyen uno de los grupos profesionales más expuestos al virus.

También se va a vacunar a **guardias civiles, policías nacionales y autonómicos, técnicos, profesionales de Protección Civil y personal de emergencias**.

En concreto, van a recibir la dosis de la vacuna los trabajadores **nacidos a partir de 1966 hasta los de 2003**, ya que se emplea la vacuna de AstraZeneca, que está recomendada para personas de 18 a 55 años. A los mayores de 55 se les vacunará cuando les corresponda por su grupo de edad, detalla la Generalitat en un comunicado.

Los agentes recibirán la segunda dosis en aproximadamente tres meses. Además, los agentes que hayan pasado la COVID y ha recibido un tratamiento se vacunarán 90 días después de este proceso, si lo han pasado sin medicación, se les está vacunando igualmente. Tampoco se vacuna a quienes tengan fiebre.